

Irma LeVasseur
(1877-1964)



Première canadienne-française diplômée en médecine, Irma LeVasseur consacre sa vie à améliorer les conditions de santé des gens malades. C'est à elle que l'on doit la fondation des premiers hôpitaux francophones pour enfants à Montréal et à Québec, l'Hôpital Sainte-Justine et l'Hôpital l'Enfant-Jésus. Courageuse et dévouée, elle s'engage aussi comme médecin militaire en Serbie et en France pendant la Première Guerre mondiale. Elle est considérée comme une pionnière dans le monde médical du début du 20^e siècle.